

Musiker unterstützen Lengeder Schulen

Lengede Der Verein Passagio gibt Benefizkonzerte. Er selbst erhält eine Spende von Lengeder Geschäftsleuten.

Von Udo Starke

„Zahltag“ in Lengede: Der Verein Passagio – Musiker helfen Menschen in Not – freute sich über eine Spende in Höhe von 750 Euro, die der Handels- und Gewerbeverein Lengede (HGV) am Mittwoch überreichte. Und Passagio legte noch eine Schippe drauf, indem er je 500 Euro an die IGS und Grundschule Lengede sowie 1000 Euro an das Palliativ-Netz Peine übergab. „Wir sind sehr gut befreundet. Der HGV stellt uns unter anderem die Kassenhäuschen beim jährlichen musikalischen Rock am

Berg zur Verfügung“, sagte Passagio-Vorsitzender Frank Herbst und ergänzte, man hoffe, bis Ende des Jahres seit der Vereinsgründung (2009) rund 70 000 Euro gespendet zu haben – eine stolze Summe. „Das ist auf jeden Fall unser Ansporn“, so Herbst.

Für den HGV-Vorsitzenden Bernd Löper ist Passagio „eine wichtige Institution, die jederzeit förderungswürdig ist“. Es sei vor allem hoch anzurechnen, dass die Spenden zu 100 Prozent weitergegeben würden. „Die Summe kam bei der jüngsten Mitgliederversammlung spontan zusammen,

das ist eine tolle Sache“, berichtete Mitglied Karl-Heinz Krone.

In der IGS Lengede soll mit dem Geld Material bezahlt werden. Die Grundschule will – etwa bei Ausflügen – benachteiligte Schüler sowie Flüchtlingskinder unterstützen. Das Palliativ-Netz Peine nutzt die Spende zur Weiterbildung von Fachkräften.

34 Musiker aus Lengede haben Passagio gegründet, um eine Brücke für Menschen in Not zu schlagen. „Wir veranstalten Benefizkonzerte und machen auf unsere Hilfsprojekte aufmerksam“, sagte Frank Herbst.



Freudige Gesichter bei der Spendenübergabe (von links): Frank Herbst, Oliver Virkus, Martina Hohmann, Thomas Lages, Nele Wohlfeil, Renate Baum, Miriam Sattler, Karl-Heinz Krone, Meik Vossbeck und Bernd Löper. Foto: Udo Starke